

Ressort: Finanzen

Deka: Fed wird Anleihekäufe erst im nächsten Jahr reduzieren

Frankfurt/Main, 11.10.2013, 00:35 Uhr

GDN - Die amerikanische Notenbank Fed wird nach Meinung von Frank Hagenstein, Leiter der Anlagestrategie der Deka, die geplante Reduzierung von Anleihekäufen verschieben. "Ich rechne damit, dass sie erst im nächsten Jahr damit beginnen wird", sagte Hagenstein in einem Gespräch mit der F.A.Z. Derzeit kauft die Fed amerikanische Staatsanleihen im Volumen von monatlich 85 Milliarden Dollar.

Ein Grund für diese Erwartung ist laut Hagenstein ganz praktischer Natur. Wegen der Zwangsferien der Staatsdiener sei der jüngste Arbeitsmarktbericht ausgefallen, auf den die Fed besonderes Augenmerk legt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-23207/deka-fed-wird-anleihekaeuft-erst-im-naechsten-jahr-reduzieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com